

上毛町文化協会作品部の紹介

西吉富書道教室では、会員3名で、5月から新たに木藤礼子先生を指導者に迎え、技能の向上に励んでいます。書道に取り組むことは、集中力を養います。また、自分の作品が出来上がると本当に嬉しいものです。これからも文化的な継承の一つとなればと思って続けて行けたらと願っています。興味のある方はぜひ、ご参加ください。

- 練習日 毎月2回 10:00~12:00 場所 西吉富コミュニティセンター
- 問い合わせ先 二反田 小陽子さん TEL 72-2535



第10回上毛町文化祭・文化公演会

10月31日(土)、11月1日(日)の2日間、げんきの杜において、第10回上毛町文化祭が盛大に開催されました。芸能ステージにおいては、上毛万年の会による上毛万年音頭の踊りが披露されました。また、文化協会会員、ポッポ保育園及び友枝小学校児童など62組が日頃の活動の成果を披露し、観客からは盛大な拍手が送られました。

作品展では、会員、保育所(園)、小中学校など31組から16部門の作品が出品され、げんきの杜全館を華やかに彩り、訪れた多くの方は文化芸術作品の世界を楽しんでいました。

2日目の午後には、いっこく堂によるスーパーライブが開催され、320席が満席となりました。ものまねを織り交ぜながらの見事な腹話術と歌の数々に会場は、感動に包まれていました。

町内の多くの皆さんにご来場いただき、この2日間、げんきの杜は今年一番の盛り上がりとなりました。



お試し居住ワーキングステイ交流会

11月14日(土)に、尻高中区公民館で、「ワーキングステイ」事業参加者との交流会を開催しました。当日は、地域内外から33名が集いました。

今回は、地域の食をテーマに「一品持ち寄りお食事会」と題して、参加者の皆さんに美味しい料理や飲み物などを持ち寄っていただきました。事務局が用意した野草カレーも大変好評でした。ご協力いただきありがとうございました。

平成24年度から実施しているワーキングステイ事業は、地域内外の交流を推進しています。居住体験中の方をお見かけの際は、ぜひお声掛けくださいますよう、よろしくお願いします。



※ワーキングステイ事業については、広報11月号をご参照ください。

平成27年度 秋の叙勲 城戸晴紀氏 瑞宝小綬章を受章

元公立高等学校長の城戸晴紀氏(上唐原)が瑞宝小綬章を受章されました。

昭和43年4月より38年の年にわたり教員として勤務され、また平成13年4月より校長として活躍されました。学校教育発展に尽力された功績が評価され受章されました。

城戸氏は「全く思いもよらぬ叙勲の栄誉を授かり感激しております。これも多くの方々のご支援とご指導の賜物と心より感謝しております。今後も健康に留意し、精進いたしたいと思います。」と感謝の言葉を述べられました。



第4回上毛町川底柿グランプリ

10月24日(土)、こうげ武楽里で上毛町の特産品である川底柿の形や食味などの品質を評価する「第4回上毛町川底柿グランプリ」が行われました。この日、エントリーされた11名の方より、立派に育てた自慢の川底柿が出品されました。

グランプリの結果は、ゴールドグランプリに中園美奈子(原井)さん、シルバーグランプリに一木治(東下)さん、ブロンズグランプリに竹下啓子(東下)さん(代理)がそれぞれ受賞されました。



一木治さん 中園美奈子さん 竹下啓子さん(代理)

第25回築上郡 ソフトボール大会結果

10月18日(日)、大池公園多目的運動広場で第25回築上郡ソフトボール大会が行われ、各町代表チームによる熱戦が繰り広げられました。壮年の部町代表チーム「ヤブレーズ」は決勝へと勝ち進みましたが、吉富町に惜しくも敗れ、準優勝という成績を収めました。



スポーツフェスタ2015ふくおかスポーツ夢体験事業 「トップアスリート派遣」少年野球教室開催

10月11日(日)、総合グラウンドで元プロ野球選手、テレビ西日本専属プロ野球解説者の池田親興氏を講師にお迎えし、スポーツフェスタ2015ふくおかスポーツ夢体験事業「トップアスリート派遣」少年野球教室が開催されました。

実技指導に先立ち、プロ野球の体験を交えながら、「夢を実現するためには努力を惜しまな」と子どもたちに語りかけました。実技指導では、ベースランニングのあと、キャッチボールやバッティングの指導がありました。バッティングでは、子ども一人ひとりに「自分の型を見つけて!」「ナイスバッティング!」と声をかけながら、それぞれの子どもに合った指導を行っていただきました。

今回、短い時間ではありましたが、トップアスリートとふれあい、直接指導をしていただいたことで、スポーツをすることの楽しさや厳しさを肌で感じることができ、大変貴重な体験になりました。



第30回国民文化祭・かごしま2015出場

11月8日(日)に鹿児島県肝付町で開催された第30回国民文化祭・かごしま2015「郷土芸能フェスティバル」に県指定無形民俗文化財「松尾山のお田植祭」を保存継承する松会保存会が登場しました。松会保存会は稻作の所作を演じる田行事、長刀を用いた刀行事、笛や太鼓、ビンササラを使って踊る色衆樂を披露し会場は大いに盛り上がりました。

